
 

 

 

 

 

 

2019 年 12 月 02 日＊＊ 

０ 岩国市長 福田良彦 様 ０ 
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＋ 

 ＋ 

通信欄 

「岩国市への提言・第二弾」

として、不躾な資料送付、ご

容赦下さい。 

いくつかの全国規模のサイ

クルイベントに係わってき

ましたが、そのノウハウを

ベースに、羅漢高原を拠点

に、やましろサザンセトエ

リアにて、ゲーム旅を軸に

した企画を、「令和の参勤交

代」として定着させたいと

考えています。 

全てが出来る訳ではありま

せんが、P05 の羅漢高原ト

レイルパークと、P08 の山

代かるたドライブを、市と

してバックアップして頂け

ないでしょうか？ 

＋ 
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2019 年 12 月 02 日 ＊ 

０ 山口県知事 村岡嗣政 様 ０ 
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通信欄 

「岩国市への提言・第二弾」

として、不躾な資料送付、ご

容赦下さい。 

いくつかの全国規模のサイ

クルイベントに係わってき

ましたが、そのノウハウを

ベースに、羅漢高原を拠点

に、やましろサザンセトエ

リアにて、ゲーム旅を軸に

した企画を、「令和の参勤交

代」として定着させたいと

考えています。 

全てが出来る訳ではありま

せんが、P05 の羅漢高原ト

レイルパークと、P08 の山

代かるたドライブを、市と

してバックアップして頂け

ないでしょうか？ 
＋ 
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2019 年 12 月 02 日＊＊ 

０ 岩国市議会議員 姫野敦子 様 ０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＋ 
＋ 

通信欄 

今年２月に続いての資料送

付になります。 

表紙ページの右下に、「岩国

市への提言・第二弾」および

「山口県への報連相」とある

ように、県知事や市長をはじ

めとした各市議、そして岩柳

地区の県議の皆さんに送って

います。 

この夏に「オレンジトロフィー

羅漢大会」行い、県立自然公

園内の特設コースとしては実

績を作りましたが、羅漢高原

を拠点に、やましろサザンセト

エリアにて、ゲーム旅を軸に

した企画を、「令和の参勤交

代」として定着させたいと考え

ています。 

一朝一夕に出来る事ではあり

ませんが、ワンチームのよう

な融合の精神で、皆様のお

力添えをお願いする次第で

す。具体的には、観光課や教

育委員会と意見交換をしなが

ら進める所存です。 
＋ 

＋ 

  

貴船斉 片岡勝則 重岡邦昭 大西明子 中村豊  

広中信夫 松川卓司 藤本泰也 藤重建治 河合伸治  

片山原司 矢野匡亮 松本久次 田村博美 丸茂郁生  

山本辰哉 越澤二代 武田伊佐雄 桑田勝弘 桑原敏幸  

石原真 長岡辰久 小川安士 細見正行 瀬村尚央  

植野正則 石本崇 中村雅一 広中英明 姫野敦子  



 

 

 

 

 

 

2019 年 12 月 02 日＊＊ 

０ 山口県議会議員 柳居俊学 様 ０ 
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＋ 

通信欄 

突然の資料送付、ご容赦願

います。 

表紙ページの右下に、「岩国

市への提言・第二弾」および

「山口県への報連相談」とあ

るように、県知事や岩国市長

をはじめとした各市議、そして

岩柳地区の県議の皆さんに

送っています。 

ツールド下関のコース監修を

手掛け、サイクル県やまぐち

のコースマップ作りの手伝い

もしていますが、羅漢高原を

拠点に、やましろサザンセト

エリアにて、ゲーム旅を軸に

した企画を、「令和の参勤交

代」として定着させたいと考え

ています。 

但し、前提となる“インフラ”整

備が P03 にあるように、道半

ばと思われ、その再検証をお

願いしたいところです。 

＋ 
＋ 

  

国本卓也 橋本尚理 井原寿加子 槙本利光 

有近眞知子 畑原勇太 山手康弘 柳居俊学 



 

 

 

 

 

 

2019 年 12 月 02 日 ＊ 

０ 参議院議員 江島潔 様 ０ 
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＋ 

通信欄 

お世話になります。 

やっと資料を送付できる段に

なりました。 

とは言っても、サイクル県やま

ぐちの熱は落ち着き始めてお

り、全国的にはブームが続く

中、自転車のマナー問題が

再浮上しています。 

今回、表紙ページの右下に、

「岩国市への提言・第二弾」

および「山口県への報連相」

とあるように、県知事や岩国市

長をはじめとした各市議、そし

て岩柳地区の県議にも送って

います。 

しかし、自転車のマナーアッ

プに繋がる、自転車市民権獲

得や、サイクリングの法的根

拠は、県や市のレベルでは解

決出来ません。 

P01にある「マンパワー不足／

人材育成」について、自転車

議員連盟の中で、話し合って

頂けないでしょうか？ 

＋ 
＋ 


